

---

RN/27

11.39

**Bundesrat Markus Steinmauerer (FPÖ, Oberösterreich):** Geschätzte Kollegen!

Mir ist es ein persönliches Anliegen, dass man ein bisschen etwas ins rechte Licht rückt. Ich war 34 Jahre in der Bauwirtschaft tätig, und es sollte nicht der Eindruck erstehen, dass da nur Firmen tätig sind, die Steuerbetrug machen. – Danke. (*Beifall bei der FPÖ. – Bundesrätin Kerschler [SPÖ/Stmk.]: Wer sagt das?*)

11.39

**Vizepräsident Günther Ruprecht:** Weitere Wortmeldungen liegen dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist somit geschlossen.